

2021年8月18日  
サンメッセ株式会社

各 位

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ

8月17日、弊社本社工場（岐阜県大垣市久瀬川町 7-5-1）に所属する社員 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

8月13日（金）～17日（火）休み

8月16日（月）発熱の症状を認識

8月17日（火）38.8度の発熱、PCR検査の結果「陽性」と判明

該当社員は、発熱当日まで長期休暇を取っており休み中社員との接触はありませんでした。8月17日（火）に38.8度の発熱があったため、発熱外来を受診、その後PCR検査を受け、検査の結果「陽性」と判明しました。保健所の指導に基づき濃厚接触者の特定をおこないましたが、該当者はいないという事となりました。長期休暇中の罹患となったため事務作業には影響なく、お取引先様と従業員の安全の確保を前提として、平常どおりの業務をさせていただきます。

お取引先、関係者の皆様には多大なご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。弊社は引き続き、社内の新型コロナウイルスの感染拡大防止に向けて対策を行いながら、経済活動貢献のため業務継続に努めて参ります。

本件に関するお問い合わせ先

サンメッセ株式会社 総務部長 竹林啓路

TEL.0584-81-9121

以上